
BDK im Fachgespräch mit Mitgliedern des „Arbeitskreises
Innen“ der CDU
23.07.2015

Der Arbeitskreis „Innen“ der CDU hatte für den 16.07.2015, 16:00 Uhr, in die
Räumlichkeiten der CDU-Landtagsfraktion in Mainz zu einem Fachgespräch, Thema
„Einsatzmittel und sachliche Ausstattung bei der rheinland-pfälzischen Polizei“,
eingeladen.

Bild: de.wikipedia.org

Neben Behörden- und Dienststellenleitern der Polizei Rheinland-Pfalz, waren Vertreter der Gewerkschaften und
Berufsverbände eingeladen. Für den BDK nahmen die Stellvertretenden Landesvorsitzenden Christian Soulier und Hubert
Bender teil.

Mit den anwesenden Abgeordneten wurde darüber diskutiert, ob die sachlichen Mittel, neben der personellen Ausstattung,
ausreichend sind. Die richtige Wahl des Einsatzmittels ist sowohl für die eingesetzten Polizeibeamten als auch die vom
Einsatz Betroffenen von großer Bedeutung.

Im Detail wurden Themen wie Erhöhung der Ausstattung des SEK, Schutzwesten, Distanzwaffen, z.B. Taser und
Gummigeschosse, Fahrzeugbestand, Cybercrime sowie die geplante Ausstattung der Polizei mit Smartphones diskutiert.
Diese Smartphones sollen über eigene Server mit eigenem Polizei Messenger betrieben werden. 

Insgesamt handelte es sich um sehr offene und konstruktive Gespräche.
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